

Dossier de prensa

16 diciembre – 22 diciembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Sanidad dedicará un pleno monográfico del CISNS a la Atención Primaria

Es una de las decisiones que se han adoptado en la reunión de la Comisión Técnica Delegada de la Comisión de Recursos Humanos, donde se ha realizado un seguimiento de las 14 medidas que incluye el Plan de Acción de Atención Primaria aprobado en 2021. Dos de las primeras acciones hacen referencia a la reducción de la temporalidad. Una de ellas implica que las comunidades autónomas resuelvan sus ofertas de empleo público antes de que finalice 2024.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-dedicara-un-pleno-monografico-del-cisns-a-la-atencion-primaria/>

Dra. Hidalgo: “El secreto profesional es uno de los pilares básicos sobre los que se asienta la relación médico paciente”

La Dra. Rebeca Hidalgo, especialista en psiquiatría y vocal de la Comisión de Deontología del Colegio de Médicos de Navarra, protagoniza la píldora de Deontología Médica con el título “El secreto profesional en el nuevo Código de Deontología Médica”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-hidalgo-el-secreto-profesional-es-uno-de-los-pilares-basicos-sobre-los-que-se-asienta-la-relacion-medico-paciente/>

La Fundación para la Protección Social de la OMC suma 5000 nuevos miembros en 2023

El año 2023 finaliza con más de 110000 médicos y médicas socios protectores de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), organización que representa la acción solidaria de todo el colectivo médico a nivel estatal y que este año ha registrado 5000 nuevas incorporaciones.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-proteccion-social-de-la-omc-suma-5000-nuevos-miembros-en-2023/>

La OMS califica una nueva variante de interés de la Covid-19 denominada JN.1

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha clasificado una nueva variante de interés de la covid-19 denominada JN.1 ante su rápido aumento de su propagación, aunque su riesgo para la salud es bajo. Según informó este martes la OMS, “sobre la base de la evidencia disponible, el riesgo adicional para la salud pública mundial que plantea JN.2 se evalúa actualmente como bajo”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-clasifica-una-nueva-variante-de-interes-de-la-covid-19-denominada-jn-1/>

Las órdenes médicas europeas crean un formulario estandarizado para registrar las agresiones

Los miembros del Consejo Europeo de Colegios de Médicos (CEOM) se reunieron para abordar, entre otros asuntos, la creciente violencia que afecta a los profesionales de la salud en Europa. En la reunión se decidió crear un formulario de notificación de incidentes común para todos los países miembros. Los datos recabados se tratarán y analizarán en el seno del CEOM para conocer de forma más detallada las causas y consecuencias de estos actos. Asimismo, este análisis tiene como objetivo permitir el desarrollo de políticas de control más efectivas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/las-ordenes-medicas-europeas-crean-un-formulario-estandarizado-para-registrar-las-agresiones/>

El Parlamento Europeo apoya facilitar el acceso a datos sanitarios y su uso para investigación

El miércoles, el pleno fijó posición sobre la creación de un Espacio Europeo de Datos Sanitarios para facilitar el acceso a los mismos y garantizar que se compartan de manera segura. El nuevo Espacio permitirá que los ciudadanos tengan el control de sus datos y también que se compartan de manera segura para fines de investigación y altruistas.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-parlamento-europeo-apoya-facilitar-el-acceso-a-datos-sanitarios-y-su-uso-para-investigacion/>

Las sociedades científicas priorizan para 2024 la aprobación de los programas formativos MIR y un sistema de recertificación

Los representantes de las 46 sociedades científico-médicas que integran la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (Facme) quieren que 2024 sea el año en que el Ministerio de Sanidad apruebe y publique programas formativos actualizados de las especialidades médicas y un sistema de recertificación de los médicos especialistas. Son dos prioridades que se han marcado en la Asamblea General que Facme ha celebrado recientemente.

Fuente: https://isanidad.com/268572/sociedades-cientificas-priorizan-para-2024-aprobacion-de-programas-formativos-mir-y-un-sistema-de-recertificacion/?doing_wp_cron=1703170568.0648651123046875000000

2023: Liderando la profesión médica en España y Europa

El año 2023 ha sido un año clave por los diferentes hitos alcanzados, los proyectos emprendidos y las acciones llevadas a cabo en defensa de la profesión médica y los pacientes, en definitiva, de nuestro Sistema Nacional de Salud.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/2023-liderando-la-profesion-medica-en-espana-y-europa/>



Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)







Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca